

7 Julio, 2019

## El Gobierno destinará 85 millones a «atajar» la pobreza infantil y proteger a las familias

OTR/Press IMADRID

El Gobierno ha aprobado destinar a las comunidades autónomas un total de 85 millones para familias vulnerables, para «atajar» la pobreza infantil y para prestaciones básicas de servicios sociales. Así lo indicó la portavoz del Gobierno y ministra de Educación en funciones, Isabel Celaá.

«Hemos aprobado algunos fondos destinados a las CCAA para la realización de los programas de protección a la familia y atención a la pobreza infantil, entre ellos 45 millones para proyectos de intervención social destinados a las familias, sobre todo el objetivo es atajar la pobreza infantil. También incluimos 40 millones destinados a financiar prestaciones básicas de



**Campaña del Gobierno.**

servicios sociales gestionadas por ayuntamientos y comunidades autónomas», precisó Celaá.

El Consejo también acordó la distribución de 412.500 euros para proyectos de intervención social para luchar contra la marginación y por la inserción del pueblo gitano, y aprobó un crédito de 75.000 euros para la celebración del Congreso Estatal de Voluntariado, que organiza la Comunidad Valenciana.